
日時　 平成２０年７月１４日(月）1９：４５～２１：５０
会場　 三井物産本社 １２Ｆ会議室
出席チーム 全１６チーム出席
欠席チーム なし
議事録 大倉商事　上田

議題

１．08年度の体制 ・役員会、主幹事、主幹事補佐、副幹事の紹介
・リーグ構成（１部９チーム、２部７チーム）．．．住金物産復帰、リョーサン休会、日立ハイテク除名

【コメント：役員会／岡田】
 グランド不足が深刻な為、グランド提供チーム以外の参加チームからもグランドを提供して欲しい

２．自己紹介 会議参加者全員から一言ずつ自己紹介

３．金田会長挨拶 ・商社マンであれば、引継ぎはきちんと行えるはず。
・商社リーグの良さを分かってほしい。
・本会議の目的は、商社リーグが他のサッカーリーグと別次元のリーグであることを「理解して」・
　「納得して」・「約束する」こと。それが出来なければ、リーグ参加を辞退してもらう。
・自由に意見を出して欲しい。
・商社リーグは営利目的ではなく、自主運営であるため、協力して全員で作り上げて行くことが
 必要。そのためにも、この２時間は大事。
・非営利目的であること、プロじゃない以上、サッカーをこのような環境で出来るのは、運営している
 人がいるから。
・商社リーグは商社の人しか入れない。最低限の社会的常識を持った優秀な人達によるリーグに
 参加出来ているという自覚を持つべき。
・会議において、全員何か言うつもりで参加すること。
・具体的提案は検討して即座に取り入れる。
・独立系社会人サッカーリーグとしては日本で最も評価されている。（日本サッカー協会より）
・このクオリティについてこれないチームは辞めてもらって構わない。
・商社リーグというカルチャーを皆さんと一緒に作り上げていきたい。
・サッカー（団体競技）の良さを理解してほしい。

４．2007年度会計報告  ・内容の詳細については、資料参照。
・半分は表彰式費用となっている。
・自社所有のグランドが減った為、グランドの使用料が増えている。
・ＨＰを２～３年前からリニューアルして作成しており、多少費用は発生しているが、出来る限り
 抑えた費用で運営し、機能している。
・主幹事や役員会の運営費を計上しているが、それら運営サイドの必要経費はかかるもの
 として理解して欲しい。若干の報酬があるからという訳ではないが、役員会に名乗り出て欲しい。
 やる気があれば誰でもウェルカム、シーズン途中でもＯＫ。
・その他質問事項あれば、役員会まで。

５．メーリング・リスト ・２００８年度メーリングリスト登録者については、早く更新したいので締め切りを早めた。
・締め切りは、今週の金曜日、７／１８厳守とする。
・１５名以上、最大４４名まで。
・より多くの方々に商社リーグのコンセプトが伝わるように１５名以上の登録を必須とする。
・Yahooのメーリングリストを使用しており、会社のアドレスの場合ブロックがかかることがあるため、
 サブアドレスを必ず明記のこと。
・１日ＭＡＸ５０件で、全部で３５０件くらいあるため、処理に１週間ほどかかる。
・今季の担当（副幹事）である大倉商事は、日本ユニシスから引継ぎすること。

６．日程表 ・７月１８日（金） ： ８月不可日、８月グランド提供日の連絡、ＭＬの提出〆切
８月不可日、８月グランド提供日の連絡は、主幹事の三井物産へ。
ＭＬの提出は、副幹事の大倉商事へ。
不可日については、土日祝全て含めて連絡のこと。（8/23、24、30、31が対象）
期限厳守のこと。

・７月３１日（木） ： チームデータおよび名簿（各チーム代表＋担当で５名）の送信〆切
提出は、副幹事のＪＦＥ商事へ。
８月の開幕までにＨＰにＵＰする。
チームデータは、試合の当日に印刷して持参し、背番号を欄外に書いてメンバー表として
審判へ提出する。メンバー表に載っていない選手は出場できない。嘘は書かないこと。
【注意】
提出時、写真の貼付けは行わず、写真のみ別ファイルで送付のこと。容量が大きくなる場合は
３ＭＢ以内で分割して送信のこと。

内容
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議題

・８月２３日（土） ： 開幕戦（アミノバイタルフィールド）
昨年と同様に朝日新聞社に協賛していただき、アミノバイタルフィールドでの開幕戦とする。
１部４試合、２部３試合を予定。
当日はカメラマンが入って撮影があり、希望者には記念でもらえる特典付き。
観戦スタンド完備なので、観客をなるべくたくさん呼んで、開幕戦を盛り上げて欲しい。

・９月～１２月にかけて、代表者会議を毎月１回行っていく。代表者会議は全チーム参加で、２回欠席
 すると除名。
・幹事会議については、役員会、主幹事、主幹事補佐、副幹事のみによる。

７．運営要綱 ・昨年とほぼ同じ内容。
・「商社合宿」について、来年の３月に予定しており、出来れば６チームくらいは集めてやりたい。
 改めて半年前くらいに告知するので、多くのチームに参加して欲しい。（３月開催であることを社内で
 早々に告知すること。）
・「商社合宿」は絶対参加ではないが、実際にやると結構な相乗効果があって盛り上がる。
 過去最高１０チーム集まったことがある。マストではないが、是非実現したい。
・リーグ開催期間について、年内に必ず終わらせる。
・不可日設定について、基本的に都リーグ参加についてのみ認める。
・夏場の給水休憩は１分程度ＯＫ。
・審判は適切な担当を用意する。
・審判やＭＣが遅刻することの無い様に。（電車組と車組に分かれるなど工夫してほしい）
・ＭＣ報告遅れないように。（翌第一営業日）
・昨年除名処分となった日立ハイテクさんは協力者としてグランド提供中（三郷スカイパーク）

８．その他 ・今後、代表者会議は三井物産本社１２Ｆ会議室（基本的に同じ場所）で行っていく。
・８月１日（金）に９月の不可日を連絡すること。不可日なしも連絡するが、期限までに連絡ないと
 不可日なしとなる。期限厳守のこと。
・今年は、蜘蛛の巣グラフを作る予定。提出物関係など含め、各チームの成績表をＨＰに掲載する
・グランド提供について、現状の４チームのみならず、以下の条件で皆で探すように。

①都内からそれほど遠くない（２時間程度）
②２試合以上組める
③１時間７～８千円以下

・運営費：８万円（去年７万円）、リーグ開始前までに徴収方法を連絡する。
・試合結果報告はフォーム変更なし（昨シーズン中に変更を加えた内容から比較して）
 右下にサインをもらうことを忘れないように。

【三井物産より提案】
・グランド提供について、シーズン中に１チーム１試合は提供することを義務化してみてはどうか？

⇒昨年度も義務化の声が上がったが、出来る限り各位の協力に基づいて何とか運営してきた。
　 しかし、確かに何とかならない状況になっているため、具体的な対策については、別途検討
　 する。グランドを探してきて最低２個は報告するなど、これから考える。

・旧代表者が欠席しているチームもあるが、本日の内容について、しっかりと引継ぎをしておくように。

９．最後に 【金田会長より】
・本日の内容について、理解して、納得して、約束する（コミットする）？⇒全チーム承諾
【主幹事より】
・ユニフォームは両チーム２個（ホーム＆アウェイ）持ってくること。但し、事前にチーム同士で連絡し
 あって決めることは構わないが、リスクはチームが負うこと。
【日本ユニシスより】
・審判服は同じメーカーでなければならないという要綱は昨年の検討で除外するはずだったのでは？

⇒その通り。除外する。
【阪和興業より】
・ＭＣの報告は、各チームの代表者（１名）又は担当（４名）に限ることを忘れないように。

⇒運営要綱に盛り込む。

以上

内容
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